

Ressort: Gesundheit

Studie: Schweizer treiben immer mehr Sport

Bern, 06.06.2014, 11:26 Uhr

GDN - Immer mehr Schweizerinnen und Schweizer nutzen ihre Freizeit, um Sport zu treiben. Das geht aus einer Studie des Schweizer Bundesamts für Sport (BASPO) hervor.

Demnach treiben die Schweizer entweder regelmäßig Sport (69 Prozent) oder gar keinen (26 Prozent) - die übrigen fünf Prozent bekennen sich als Gelegenheitssportler. Mehr als 250 verschiedene Sportarten wurden bei der Befragung von über 10.000 Erwachsenen und Jugendlichen erfasst. Demnach treiben Frauen (60 Prozent jede Woche mindestens zwei Stunden) heutzutage etwa gleich viel Sport wie Männer (62 Prozent). Weitere Ergebnisse: Ein Viertel der Schweizer Bevölkerung treibt Sport im Verein. Ein Sechstel geht regelmäßig in ein Fitness-Studio. Und 40 Prozent der Bevölkerung haben in den letzten zwölf Monaten Reisen unternommen, bei denen der Sport im Mittelpunkt stand.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35795/studie-schweizer-treiben-immer-mehr-sport.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com